

Le gouvernement de l'île de Jersey a fait part de son intention de procéder au renflouement de l'épave du bateau de pêche jersiais L'Écume II, qui débarquait fréquemment dans la criée de Granville, et qui avait sombré à 3 milles à l'ouest de l'île Anglo-Normande le 8 décembre 2022. Pour rappel, le naufrage était survenu après une collision avec le frétier roulier Commodore Goodwill et avait provoqué le décès de deux marins et la disparition du patron Michael Michieli. Le directeur général des services du gouvernement de Jersey Richard Corrigan justifie cette décision par « des raisons humanitaires et l'intérêt d'inspecter le navire à sec pour mieux comprendre ce qui s'est exactement passé le jour de l'accident ».